
 
 
Resoconto dell’incontro tenutosi il 18 dicembre 2007,  tra il Comitato di Quartiere Torrino Decima e 
l’ACEA 
 
 L'incontro con l'ACEA e con i responsabili che hanno predisposto il progetto per la compensazione ambientale,
 al quale per il Comitato di Quartiere hanno partecipato il Presidente Federico Polidoro e Maurizio Petrachi 
(Presidente Commissione Ambiente) è stato a tratti aspro ma molto utile.
Sulla questione dell'ormai sempre più pesante inquinamento acustico causato dal depuratore, ACEA si è 
impegnata a presentare un cronogramma di interventi sia sul sollevamento iniziale in Sinistra 
Tevere, dove sono stati riscontrati incrementi delle vibrazioni delle macchine e alcuni problemi meccanici sia 
sul comparto di disidratazione fanghi, dove, per un'avaria del sistema di trattamento dell'aria di ricircolo, è 
stato necessario lavorare a "porte aperte" (si veda il messaggio dell'ACEA del 10 ottobre). 
Sul problema della compensazione ambientale, è stato preso atto di una distanza enorme tra le attuali 
richieste del CdQ e la proposta di ACEA. A tale proposito abbiamo sostenuto con forza la necessità di 
concepire questo intervento non come l'esborso fatto per piantare qualche albero e dire che così ACEA ha 
mostrato attenzione ai problemi del verde nel quartiere, ma come un intervento nel quale ACEA si fa carico 
di migliorare la vivibilità di un territorio compromessa dal pesante impatto ambientale dei propri impianti 
industriali ed in tal senso fa un investimento.   
Infine sulla richiesta di Valutazione di Impatto Ambientale per l'installazione di un impianto di essiccamento 
termico dei fanghi, il responsabile del depuratore, ingegner Ranalletta, presente all'incontro e l'Assessorato 
ai LL. PP., nella persona di Mara Mancini, hanno appreso da noi la notizia, aggravando così il quadro di 
incertezze sulla questione che pertanto dovrà essere presto affrontata in maniera approfondita. 
Sui cattivi odori, sono in corso alcuni accertamenti su alcune parti dell'impianto e l'Assessorato ai LL.PP. ha 
preso l'impegno a definire le modalità per la boniifica del fosso del Torrino. 
L'incontro si è concluso con l'accordo di convocarne un altro subito dopo il 20 gennaio con la presenza 
dell'Assessore D'Alessandro: il giorno dopo (il 19 dicembre), ci è stato prontamente comunicato che 
l'incontro in questione è fissato per martedì 22 gennaio 2008 alle ore 17 presso l'Assessorato ai LL.PP. 
in Via Petroselli. 
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